



CONSEJO DE GOBIERNO ■ MANIFIESTO PÚBLICO

La institución apoya “la democracia y los derechos humanos en países árabes”

■ Condena “total” a los gobiernos represivos

L.G.

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca acordó el martes por unanimidad mostrar públicamente su condena “ante la situación de represión” que algunos gobiernos de países árabes, como Libia, “están llevando a cabo frente a los movimientos de protesta”. En un ma-

nifiesto público, la institución expresa su apoyo a los libios y corrobora que su “tradición humanística, jurídica, política y de defensa de derechos humanos hace que no se pueda guardar silencio ante las masacres contra manifestantes que intentan reivindicar derechos básicos y libertades frente a las dictaduras”.